



## ALUMNOS DE LA ESCUELA AGRÍCOLA PANAMERICANA (ZAMORANO) DE HONDURAS REALIZAN PASANTÍAS EN LAPAVIC



Los estudiantes María Fernanda Oyuela (Honduras) y Francisco Villamar (Ecuador), quienes cursan el 4to año en Ingeniería Agronómica en la Escuela Agrícola Panamericana –Zamorano– en la República de Honduras, se encuentran realizando, desde el 13 de enero al 26 de abril del presente año (15 semanas), sus pasantías en las agrícolas La Paz, Victoria y María Isabel.

Los estudiantes han sido ubicados como asistentes del Jefe de Producción, el Ing. Francisco Solórzano, y se encuentran realizando trabajos de recopilación, análisis e interpretación de datos estadísticos en temas asignados como: Cuadros Históricos de Pesos de Racimos (María Fernanda Oyuela) y Aplicaciones de Nematicidas (Francisco Villamar), en los cuales se estudian tendencias de poblaciones, porcentajes de efectividad de las aplicaciones, etc.; con lo cual se espera obtener valiosa información que ayude a esclarecer y romper paradigmas del proceso de producción que muchas veces son erróneos y aporten en la toma de decisiones futuras.

Simultáneamente, los pasantes, se encuentran realizando su tesis de grado en las agrícolas, con el tema: “Deshije plantas florecidas vs. Deshije plantas sin florecer con al menos un hijo de sucesión de 60cm de altura. En ambos casos, sin extraer el punto de crecimiento”, para lo cual cuentan con el apoyo de todas las áreas y personal que conforman las agrícolas.

Esperamos que estas pasantías sean una experiencia transformadora, y que los ayude en el camino de convertirse en profesionales líderes y competitivos que aporten al desarrollo de sus países.

# FEDIC DONA PUPITRES A UNIVERSIDAD CRISTIANA



El pasado 24 de enero, Fedic visitó y donó 30 Pupitres a la Universidad Cristiana “Jesus is Lord International University”, la cual es una Institución Superior Cristiana, sin fines de lucro, que ofrece un programa de educación vocacional que cuenta con autoridad oficial para conceder títulos académicos de pre-grado y post-grado.

El objetivo de la donación es apoyar a ésta institución para que pueda lograr su total funcionamiento y así seguir formando con valores a las personas que estudian y luchan para la obtención de éstos títulos, esperamos que este aporte contribuya con su desarrollo y les sea de gran utilidad.

## UPA DESARROLLA CAMPAÑA CREATIVA PARA UN NUEVO ESTUDIO JURÍDICO TRIBUTARIO



Upa Comunicaciones S.A. desarrolló una estrategia creativa de marketing directo para un nuevo Estudio Jurídico Tributario en la ciudad de Machala que busca darse a conocer, generar contactos con sus potenciales clientes y acordar reuniones donde puedan presentar la empresa más a fondo.

La idea creativa consistió en transmitir el mensaje de que el

Estudio, les soluciona todos los problemas tributarios y legales, de esta manera los clientes se olvidan de sus preocupaciones y se liberan del estrés; todo esto, relacionándolo con un producto consumible: el té de manzanilla, bien conocido por sus cualidades desestresantes, el cual fue enviado junto con una carta de presentación de la empresa, a una lista estratégica de posibles clientes.

El objetivo del Estudio con esta campaña es demostrar al consumidor que ellos pueden proporcionarle la tranquilidad que necesita. Si eres cliente del Estudio, tus problemas tributarios y legales habrán desaparecido y gozarás de una tranquilidad reparadora.

## NUEVO SISTEMA PARA CONTROL DE ROLES DE PAGO



Un nuevo sistema de roles de pago ha sido implementado para todas las empresas del Holding Lapavic. Este nuevo formato, elaborado en la plataforma de Microsoft Excel, por nuestro nuevo colaborador Elvis Carrión, permite a nuestros contadores, llevar un mejor registro y control del pago a los empleados, y también ahorrar tiempo y trabajo, ya que ahora se elabora un rol de pago mensual, mientras que en el pasado se venía desarrollando de manera semanal. El nuevo sistema de roles, entró en vigencia y está operando desde el presente mes de Febrero.

Esta nueva implementación representa un gran paso en el cumplimiento del objetivo de optimizar el proceso contable.

## ANIVERSARIOS EMPRESARIALES



EL BOSQUE  
HOTEL



**NEMALAB**  
Laboratorio de análisis agrícola

Nemalab S.A. cumplió el pasado 20 de Enero, 17 años de constitución, mientras que Agrícolas Lapavic estará cumpliendo 15 años el próximo 10 de Febrero, e Inversiones Hoteleras Chávez, 13 años el próximo 21 de Febrero. Felicitamos a todo el personal que labora en dichas empresas, y los invitamos a continuar por el camino del éxito para este nuevo año de vida empresarial.

**“Un equipo es como un buen reloj: si se pierde una pieza todavía es bonito, pero ya no funciona igual.”**

Ruud Gullit